



Hay gran expectativa del gobierno de Alejandro Armenta: Monreal



El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** afirmó que hay una gran expectativa en el gobierno que inició este sábado a cargo de Alejandro Armenta.

Previo a la sesión solemne donde el mandatario asumió funciones, el legislador federal felicitó al morenista y confió en que tendrá un buen desempeño.

“El gobernador Armenta va a ser una sorpresa para los poblanos (...) hay una gran expectativa para el sexenio que arranca hoy”.

<https://www.parabolica.mx/2024/politica/item/15049-hay-gran-expectativa-del-gobierno-de-alejandro-armenta-monreal>